

大会名誉会長



ごあいさつ

衆議院議員
自民党奈良県第二選挙区支部長

高市 早苗

オートテスト2025 in イズミヤショッピングセンター広陵を、緑豊かで美しい大和青垣に囲まれた広陵町で、多くの選手をお迎えして開催できますことを、大変うれしく思います。

オートテストは「速さ」だけに限らず、「操作の正確性」「安全な運転」の3つの要素で順位を競うモータースポーツであり、身近な車で運転する楽しさを体感することができるスポーツであることは選手の皆様をご存知のとおりです。

オートテストの認知度は、けっして高いとは言えませんが、オートテストを盛り上げ、日本のモータースポーツ文化をより深く醸成させるため、選手の皆様に情報発信を行うなど、認知度の向上に向けたご支援とご協力をお願い申し上げます。

また、参加された選手の皆様が、本大会への出場を契機として活躍の場を広げるとともに、他の選手との交流を通じて、競技生活がより豊かになることを願っております。

結びに、本大会の開催にご尽力いただいた関係者の皆様に心から感謝を申し上げますとともに、本大会の成功がモータースポーツの一層の発展につながることを祈念いたします。